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事務局　松山市一番町3 －3 －6センターポイントビル6 F TEL（089）932－4426　会長　米山徹太　幹事　木下裕介

　次年度クラブ幹事として
副幹事　松　本　祐　治

　令和５年の次年度７月より、松山ロータリークラブの幹事を務めることになりました。幹事と

して次年度の結城会長を御支えし、この責任ある役割に就くことができることを、心から光栄に

思っています。

　私は、まず一人のロータリアンとして、クラブの掲げる「奉仕の精神」という理念を胸に、よ

り一層の奉仕活動を推進することを目標とします。また、メンバーの皆様がより充実したロータ

リークラブ生活を送ることができるよう、サポートに尽力する一年にしていく所存です。

　入会以降まだまだ短い期間ではありますが、私自身ロータリークラブに参加することで、様々

な人々との出会いや交流を通じて、自己成長につながると感じています。今回、私が幹事として

の責任を担うことで、長い歴史を持つ松山ロータリークラブの更なる発展に少しでも寄与できる

よう、全力を尽くして参ります。

　最後に、私が次年度、幹事としての役割を果たすことができるのは、メンバーの皆様のご支援

があってのことです。皆様方のご意見やご協力をいただきながら、より良いクラブ運営に取り組

んでまいります。何卒、ご支援の程よろしくお願い申し上げます。

2022～2023年度国際ロータリーのテーマ

2022～2023年度
国際ロータリー会長
ジェニファー・ジョーンズ
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例会記録

創立85周年記念夜間例会

出席会員　66（63）名中45名　出席率68.18％
　　前回訂正出席率100.00％
欠席会員　21名　原田、井上、勝見、加藤、窪、

三好、中河、中西、大西、尾谷、佐々木（徹）、
左納、塩崎、清水、関、髙石、立松、鶴田、
浦岡、山上、吉村

ゲスト　33名　
 ・ガバナー  八田　　光
 ・パストガバナー  桑原　征一
 ・愛媛第Ⅱ分区ガバナー補佐  泉川　孝三
 ・地区代表幹事  丸井　一馬
 ・今治ロータリークラブ会長  吉田　　透
 ・今治ロータリークラブ幹事  米北　顕規
 ・大洲ロータリークラブ会長  井上　往美
 ・大洲ロータリークラブ副会長  滿野　　真
 ・宇和島ロータリークラブ会長  兵頭　睦弘
 ・宇和島ロータリークラブ副幹事  森本　真二
 ・八幡浜ロータリークラブ会長  国安　　敏
 ・八幡浜ロータリークラブ幹事  大家真紀夫
 ・伊予ロータリークラブ会長  上本　真也

第3581回例会　2023年４月４日（火）

 ・伊予ロータリークラブ幹事  奥島　幸雄
 ・北条ロータリークラブ会長  篠原　成行
 ・北条ロータリークラブ幹事  井上　貞人
 ・松山東ロータリークラブ会長  大西英一郎
 ・松山東ロータリークラブ幹事  岡田　　浩
 ・松山西ロータリークラブ会長  兵頭　享治
 ・松山西ロータリークラブ幹事  松田　和憲
 ・松山南ロータリークラブ会長  浮田　宏行
 ・松山南ロータリークラブ幹事  森澤　慶一
 ・松山北ロータリークラブ会長  新居田総一郎
 ・松山北ロータリークラブ幹事  京河　良誠
 ・道後ロータリークラブ会長  坂本　　進
 ・道後ロータリークラブ幹事  前崎　　明
 ・松山ローターアクトクラブ会長  山本　逸平
 ・松山ローターアクトクラブ幹事  濱田　理沙
 ・松山ローターアクトクラブ広報  松岡日菜子
 ・松山大学ローターアクトクラブ会長代理  川原　　亨
 ・当クラブ米山記念奨学生  フィン  ディップ  ティエン  ニー
 ・愛媛考古学協会名誉会長  名本二六雄
 ・ピアニスト  池田　　慈
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例会記録

出席会員　66（63）名中39名　出席率60.94％
　　前回訂正出席率84.38％
欠席会員　27名　土居、原田、伊澤、勝見、菊

野、宮﨑、三好、村井、中河、中西、大塚、
大西、尾谷、越智、佐々木（淳）、佐薙、塩
崎、清水、髙石、高梨、立松、鶴田、浦岡、
海野、吉村（児玉、玉置）

ニコニコ箱

米山　徹太　皆様先週の85周年例会大変お世話
になりました。

木下　裕介　85周年記念例会、皆様のご協力で
無事終える事が出来ました。あり
がとうございます。又、先月は子
供２人がロータリー少年少女キャ
ンプでお世話になりました。

二神　良昌　85周年お疲れさまでした。
石橋　和典　先週の85周年では大変お世話にな

り、誠にありがとうございました。
心より感謝申し上げます。安藤さ
ん、卓話楽しみにしております。

臼井　智博　85周年例会、大変楽しかったです。
ご準備に携わられた方々を含め、
皆様、お疲れ様でした。

加藤　修司　先週の記念例会出席できず残念で
した。安藤さん卓話楽しみにして
います。

井上　隆史　安藤さん卓話楽しみです。宜しく
お願いします。

左納　和宜　安藤さん卓話楽しみにしています。
守谷みどり　㈱ゆいふるが本格稼働いたしまし

た。
河内　広志　今日は「ガッツポーズの日」です。

第3582回例会　2023年４月11日（火）

本日も元気一杯、ガッツで行動を
起こしましょう。

秋山　影明　 県議会議員選挙投票率38％、投票
率アップ、花を咲かせましょう。

浜田　修一　（会員誕生祝）
濵本　道夫　（結婚記念祝）
窪　　仁志　（結婚記念祝）
菅井　久勝　（結婚記念祝）4/28。安藤さん卓

話楽しみにしております。85周年
お疲れ様でした。

早　退　　鮒田（85周年例会、お世話頂きあり
がとうございました。）、関、山上

卓　話　「エネルギーの話～昨今の電力事情～」

� 安藤　誠一　会員

　電気は大量に貯蔵することができないため、
お客さまのご使用量に合わせて発電量をコント
ロールする必要があります。そのバランスが崩
れると、最悪の場合、大規模な停電が引き起こ
される可能性があります。発電方法には、水力、
火力、原子力、太陽光や風力などの再生可能エ
ネルギー（再エネ）がありますが、このうち、日々
の電気使用量の変動への対応や再エネ出力変動
の調整役を担っているのが火力発電。当社の電
源構成のうち半分以上を占めています。
　ところが、この火力発電、昨年から続いてい
るウクライナ情勢を受け、燃料となる原油・石
炭・LＮGの価格が急騰しており、また、為替
相場も円安となったため、火力発電の輸入価格
が高騰しています。このまま高騰が続けば、事
業運営に深刻な影響を与え、電気の安定供給の
継続に支障をきたしかねません。このため、当
社では、一層の経営の合理化・効率化に取り組
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出席会員　67（64）名中43名　出席率65.15％
　　前回訂正出席率72.73％
欠席会員　24名　土居、鮒田、原田、泉川、勝見、

菊野、窪、三好、守谷、中西、仁科、大塚、
大西、越智、佐々木（淳）、佐々木（徹）、清水、
髙石、立松、田渕、浦岡、海野、吉村（児玉）

ゲスト　１名　 玉置　竜（ネッツトヨタ愛媛㈱
　　　　　　　代表取締役社長）

ニコニコ箱

玉置　　泰　 愚息が卓話をさせて頂きます。聞
いてやってください。

米山　徹太　玉置竜様、本日は宜しくお願いし
ます。

木下　裕介　寺山さん松山ロータリークラブへ
ようこそ。玉置社長、本日は卓話
よろしくお願いいたします。

石橋　和典　 玉置様、松山クラブへようこそ。

卓話を楽しみにしております。
井上　隆史　玉置さん、卓話楽しみです。
尾谷　牧夫　玉置様、卓話楽しみにしておりま

す。
左納　和宜　玉置竜さん、卓話楽しみにしてい

ます。
菅井　久勝　 玉置竜さんようこそ松山クラブ

へ。卓話楽しみにしております。
塩崎千枝子　別れと出会いの季節です。柔らか

い春の日に感謝して。
河内　広志　今日は「世界アマチュア無線の日」

です。道後旅館組合では災害時に
おける観光客を含めた道後温泉地
区の安全安心を高めるためアマ
チュア無線中継局を設置し、局名
は松山道後温泉と名付けました。

早　退　　 二神、中河

例会記録

むとともに、お客さまには燃料費調整制度の上
限廃止や電気料金の値上げをお願いしていると
ころです。
　また、火力発電は二酸化炭素が発生します。
二酸化炭素の増加は地球温暖化につながり、世
界的な課題となっています。日本で排出される
二酸化炭素の約４割が発電に由来していること
から、日本がカーボンニュートラルを達成して
いくには、電源の低炭素化・脱炭素化が不可欠
です。当社では「2050年カーボンニュートラル」
の目標を掲げ、二酸化炭素を排出しないゼロエ

ミッション電源である原子力の安全・安定運転
の継続や、最新鋭の高効率火力発電へのリプ
レース、新たな水力発電所の建設をはじめとす
る再エネの新規開発などに取り組んでいます。
　エネルギーを考える上で、全てに万能な電源
はありません。このため、様々な電源を組み合
わせる必要があります。安全性（Ｓ）の確保を
前提とした安定供給・経済性・環境保全（３Ｅ）
の視点から、最適な電源の組み合わせを目指し
て取り組んでまいります。

第3583回例会　2023年４月18日（火）
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例会記録

出席会員　68（65）名中39名　出席率58.21％
　　前回訂正出席率80.60％
欠席会員　29名　鮒田、原田、石橋、勝見、清

田、窪、三原、宮﨑、三好、村井、中西、
仁科、大塚、越智、左納、清水、関、髙石、
高梨、立石、立松、谷山、鶴田、臼井、浦
岡、海野、結城、吉村（児玉）

ゲスト　１名　 上松陽二郎（愛媛県赤十字血液
センター　大街道出張所　出張
所長）

ニコニコ箱

米山　徹太　上松様、本日は宜しくお願い致し
ます。

木下　英雄　今年も献血プロジェクトに何卒御
協力お願いします。

松本　祐治　今年もまたぎっくり腰をやってし
まいました。ロータリー活動に迷
惑かけない様早急に治したいで
す。

河内　広志　本日は「世界マラリアデー」です。
東京の４つのロータリークラブは
スーダンでのマラリアの感染症予
防のために「蚊帳」配布事業を進
めています。

秋山　影明　大洲の冨士山のツツジが美しく咲
いていました。連休楽しんでくだ
さい。

津野　和美　恵みの雨ですネ。
佐々木　淳　なんとなくニコニコ（２週ぶりの

例会出席です）
早　退　　 泉川、中河、佐薙

第3584回例会　2023年４月25日（火）

卓　話　「血液事業の概要について」

　　　　ゲスト…�愛媛県赤十字血液センター

　　　　　　　　大街道出張所��出張所長

� 上松陽二郎氏

　昨年度、松山ロータリークラブ様には131名
のご協力をいただきました。
　現在、血液事業は広域的な事業運営体制へ移
行し、愛媛県は中四国ブロックに属しています。
ブロックが検査・製造と血液の在庫管理、各県
のセンターが献血推進・採血業務と供給業務を
担っており、中四国ブロックは、全国の献血者
数の約9%、全国の供給量の約8.8%を占めてい
ます。１日約1,300本～ 1,500本ほどの血液が
中四国ブロックで検査・製造され、中四国圏内
の血液センターへ分配供給されています。昨年
度は県内の約160の医療機関へ血液製剤を供給
しています。供給される輸血用血液製剤のうち、
赤血球製剤は採血後28日間、血小板製剤は採血
後4日間しか有効期限がありません。血液製剤
の多くは、白血病などのがん患者の治療に使用
されていて、交通事故関連の血液使用は約５% 
です。令和4年度愛媛県内では、赤血球製剤は
36,000本、１日に約100本の400mL血液が使用
されています。
　県内の年間協力者数の推移は平成22年の
4,242人を境に下降となっておりましたが平成
29年度からは若干増数となっており、現在血液
製剤を使用している方の80%以上が50歳以上、
一方で献血協力者の約60%は50歳未満の方々で
す。また、若年層の献血者数は減少傾向にあり
ます。
　若年層の献血者数の減少は新型コロナウイル
ス感染症等により大学への献血の啓発等の実施
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理事会報告

が出来なかったことも要因の一つと考えます。
高校献血では県内約50校のうち平成30年度は41
校の実施でしたが、昨年度は13校のみで献血離
れが顕著となっています。20代、30代の協力者
数は平均して月300名～ 400人前後となってお

り、協力の継続が今後の重点課題として挙げら
れます。安全な血液を安定的に供給することが
血液事業の基本理念です。6/１～6/15の期
間本年度につきましてもどうぞご協力よろしく
お願いいたします。

４月11日㈫
① 会計人事　野上会員の後任について　小林会
員に決定　承認。
②退会届　住友生命保険（相）　会田　雅之会員
　承認。
③ 退会届　三井住友信託銀行㈱　野上　和雄会
員　承認。
④ 新入会員申込　住友生命保険（相）　寺山　純
也氏　承認。
⑤ 新入会員申込　三井住友信託銀行㈱　平野　
隆啓氏　承認。
⑥ 新入会員申込　㈱とかげや　代表取締役社長
　加戸　慎太郎氏　推薦者︰佐々木（淳）会員

　承認。
⑦ 第一生命松山支社からの入会希望について　
　承認。
⑧ 第45回少年少女キャンプ費用について　承
認。
⑨「コロナ対応届出書」の今後の取り扱いにつ
いて　→５類に移行するまでの受付とする
　承認。
⑩クールビズ（５月～10月末まで）の実施につ
いて　承認。

４月18日㈫　臨時理事会
①第一生命保険㈱入会について　承認。

クラブニュース

新入会員紹介

勤　務　先︰ 住友生命保険
　　　　　　松山支社
　　　　　　支社長
　　　　　　三番町4－11－1
　　　　　　TEL 941－4423
生 年 月 日︰昭和49年10月22日
入会年月日︰令和５年４月18日
趣　　　味︰ ゴルフ、ウォーキ

ング、読書
氏名︰寺山　純也

勤　務　先︰ 三井住友信託銀行
㈱　松山支店

　　　　　　支店長
　　　　　　三番町4－11－1
　　　　　　TEL 932－2211
生 年 月 日︰昭和47年８月21日
入会年月日︰令和５年４月25日
趣　　　味︰ ゴルフ

氏名︰平野　隆啓
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誕生祝　 以下6名　秋山（２日）、大塚（７日）、高梨
（８日）、河内（10日）、浜田（13日）、三好
（14日）

結婚祝　 以下9名　窪（４日）、濵本（9日）、菊野
（12日）、木下（裕）（14日）、泉川（20日）、
佐々木（徹）（24日）、菅井（29日）、左納（30
日）、津野

創業祝　 以下５名　村井（１日）、越智（１日）、井上
（１日）、小林（１日）、木下（英）（20日）

４月のお祝い

１．会報３月号
１．近隣RC例会予定表
１．愛媛第Ⅱ分区　I.M.報告書（DVD）

配 付 物

区分例会日 会員数 出席会員数 欠席会員数 当日出席率 メークアップ数 前回訂正出席率 ビジター数
（85周年記念夜間例会）

４日 66（63） 45 21 68.18% 21 100.00% 0

11日 66（63） 39 27 60.94% 15 84.38% 0

18日 67（64） 43 24 65.15% 5 72.73% 0

25日 68（65） 39 29 58.21% 15 80.60% 0

平均 66.8（63.8） 41.5 25.3 63.12% 14 84.43% 0

４月の出席報告

クラブニュース

ゴルフ会より　第398回松山ロータリークラブゴルフコンペのご報告

　令和５年４月15日㈯松山ゴルフ倶楽部川内コース
にて開催されました。参加者は村井S.A.A.、越智会
員、小林会員、米山の４名でした。
　当日は直前まで大雨であり霧もひどかったのです
がプレーを開始すると雨もあがり霧もなくなり晴れ
間がさすようになりました。皆さんの日頃の行いの
良さの賜物でしょう。優勝は村井S.A.A.でした。お

めでとうございます！
　お知らせです。第400回記念ゴルフ会が令和５年
6月24日㈯に松山ゴルフ倶楽部川内コースで開催さ
れます。また、表彰式もその夜に開催いたします。
記念大会ですから多くの会員のご参加をお待ちして
おります。宜しくお願い致します。
  （記　米山　徹太）

順位 参加者氏名 OUT IN 計 HDCP NET

優　勝 村井　重美 51 46 97 21.6 75.4

準優勝 米山　徹太 56 44 100 22.8 77.2

３　位 越智　康夫 51 46 97 18 79

ダブルペリア

同ＮETは年長者（敬称略）

ご意見・ご要望があればお寄せください。
ホームページURL　https://www.matsuyama-rotary.jp/




